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第２３６７例会 ７月７日(木)2016～17年度初例会
会長･幹事 所信表明

※司会 親睦活動出席チーム

※開会挨拶 大野 隆司 会長

※乾杯
西川 哲造 パスト会長

※アトラクション “トリオカルディア”
【奏者紹介】
日野真奈美 国立音楽大学修士

課程修了。世界で活躍音楽コンクー

ルで1位受賞。現在、吹奏楽団体の

指導に当たり、オーケストラの客員、ソ

ロで活躍。

高橋亜侑美 国立音楽大学卒業、

鍵盤楽器ソリストコース修了ポーラン

ドの管弦楽団で共演。現在後

進の指導に当たり、ソロ･伴奏

者として活躍中。私立高等学

校非常勤講師。

星野沙織 国立音楽大学付

属高等学校を首席で卒業国

立音楽大学に入学。全日本芸

術コンクール音大部門で最高

位受賞。現在ブレイヤー、レスナーとして活躍。国立音楽大学附属小学校非

常勤講師

※中締め 篠 易男 会員

※閉会挨拶 親睦活動出席チーム

□ セレモニー

○大野年度チームへの慰労･感謝のセレモニー
進行 相田 禎延 副幹事

※役員･理事･委員長･チームリーダー全員登壇

※感謝の言葉 安保 満 会長エレクト
大野会長･大貫幹事、1年間大変お疲れ様でした。私には

想像もつかない多くのご苦労があったこととお察し申し上げま
す。来週新たな年度がスタートします。ぜひ、新たな年度に対
してもご協力いただきますようお願い申し上げます。
大野会長の会長方針は、1年間のロータリー活動を通じて

感動を味わったのは私だけでないと思います。本当に1年間
理事役員の皆様お疲れ様でした。そして有難うご座居ました。
※慰労と感謝の拍手
※大野会長

大貫幹事へ花束贈呈
※謝辞
本当にありがとうございます。
大貫幹事は花が似合うかもし

れませんが、私は立派な花をい
ただいて恐縮しております。

○安保年度チームへの激励セレモニー
進行 森島 徳幸 次年度副幹事

※次年度役員・理事・委員長・チームリーダー全員登壇

※次年度会長挨拶 安保 満 会長エレクト
明日から次年度は始まります。早々に東京立川ＲＣに相田

幹事とご挨拶に伺うことになっています。
次年度は50周年を翌年に迎えた準備の年と位置づけてい

ます。会長方針でお示し致しました通り、昭島ＲＣの結束が何
よりも大事と考えています。そのためには信頼･誇り･連帯感な
どのキーワードを掲げていますが、会員がクラブやリーダーを
信頼して、会員がロータリー活動に誇りを持って、会員同士が
連帯感を育むことが出来るクラブづくりを目指して参りたいと
考えています。ロータリー活動源泉である奉仕活動を中心に
参加型の活動を企画しご協力のもと結束を確実なものにした
いと思います。
会員の皆さん、次年度は観客席ではなくグラウンドに降りて

頂きます。プレヤーでなくてもかまいませんので参加して下さ
い。皆様のご協力ご支援をよろしくお願い致します。
※激励の拍手

□ 閉会点鍾 大野隆司 会長

※左より 西野会員、相田会員、日恵野会員、三田会員、西川会員
篠会員、安保会員、大野会長、大貫幹事、日下部会員、小池会員
小山(善)会員、向山会員、菊池会員、小野会員、須藤会員、鈴木ＴＬ

※左より
森島会員、鈴木(圭)会員
井上会員、坡山会員
日恵野会員、木野会員
鈴木(一)会員、相田次年度幹事
安保会長エレクト、栄田会員
大野会長、小池会員
小山(善)会員、向山会員
菊池会員、小野会員、栁会員

※第12回理事会報告【協議事項】

1．東京昭島ＲＣ・東京昭島中央ＲＣ合同例会

報告。鈴木圭一チームリーダーより報告

2．谷口会員体調不良のため退会の件 承認

3．昭島ＲＣ創立50周年実行委員会委員選出及

び委員長選出の件

実行委員会委員に12名を選出、内実行委

員長を三田忠会員を選出。承認

□ 来訪者挨拶

※東京米山ロータリーＥクラブ２７５０

ファオジア・ディナ様と

ルナちゃん･レイナちゃん

今月は2回目です。本当に皆さんと

会えて嬉しいです。今月はまだラマダン

中なので、7時が過ぎましたらいただきます。

大野会長一年間お疲れ様です。

※米山奨学生 孔 陽丹さん

今日は出席報告を致しますので、出席率な

どの計算をして、遅れて例会場に入りました。

はじめてのことで緊張しています。よろしくお

願いします。

創立１９６８年１月２０日

２０１６年６月３０日(木)開催 第２３６６回 例会報告 ２０１６年７月７日発行 第４８巻・第４６号

会長：大野 隆司 幹事：大貫 政義

クラブの活動テーマ『分かち合おう感動を』

司 会 親睦活動出席チーム

森島 徳幸 委員

【開会点鐘】18時00分 大野 隆司 会長

【斉 唱】
ロータリーソング 「ありがとうは私から」

ソングリーダー 畢 煜 会員

□ 来訪者紹介 □

東京米山ロータリーＥクラブ２７５０

ファオジア・ディナ様
ルナさん･レイナちゃん

米山奨学生 孔 陽丹さん

ＲＯＴＥＸ ジュシュア ワーマスカーシェン君

□ 会務報告 大野隆司 会長

1．6月26日(日)ローターアクトの最終例会が行

われました。日恵野チームリーダーと出席し
て来ました。当日はお客様が2名お越し頂き
盛大に例会が開催されました。

幹事報告 大貫政義 幹事

1．例会場変更の案内
東京国分寺ＲＣ、東京武蔵国分寺ＲＣ



※ＲＯＴＥＸ
ジュシュア ワーマスカーシェン君

今日の最終例会は大野会長・大貫幹事お疲
れ様でした。これからもよろしくお願い致しま
す。ありがとうございました。

謝辞・記念品贈呈

※受贈者
フォレスト・イン昭和館
代表取締役 藤井 有一 様

チーム報告

○親睦活動出席チーム

※一年間皆出席者表彰 鈴木 圭一 チームリーダー
篠 易男会員 44年 村山恒夫会員 25年
西川哲造会員 19年 井上隆彦会員 18年
小山善治会員 18年 安保 満会員 9年
鈴木圭一会員 8年 坡山浩二会員 8年
小池満也会員 3年 西野利幸会員 3年
柳 賢司会員 2年 小山 満会員 2年
大貫政義会員 2年 菊池秀三会員 2年
大野隆司会長 1年 森島徳幸会員 1年

○次年度社会奉仕・職業奉仕チーム
※「社会を明るくする運動」協力のお願い

木野 常男 チームリーダー
「社会を明るくする運動」の一斉活動の報告

を致します。
日 時 7月1日(金)
集 合 ４時45分
場 所 中神駅北口、東中神駅南口

当日の配布は“うちわ”と“ティッシュ”です。皆様のご協力を
お願い致します。

左より後列 篠 会員、村山会員、西川会員、井上会員、小山(善)会員、
安保会員、坡山会員、西野会員、菊池会員、栁 会員

小山(満)会員、森島会員

前列 大貫幹事、小池会員、大野会長、鈴木(圭)Ｔ.Ｌ

左より 大貫幹事、藤井有一様

昭和館キャプテン、大野会長

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 児島 康正 委員
大野会長 一年間、大変お世話になりました。

ありがとうございます。
大貫幹事 米山ロータリーＥクラブ2750 ディナ

さん、米山奨学生 孔さん、ＲＯＴＥＸ
ジュシュア君ようこそ。
楽しんで下さい。

森谷会員 会員の皆様、1年間ありがとうございます。
大野会長、大貫幹事、1年間御苦労様でした。
その喜びをニコニコさせて戴きます。

篠 会員 本年度研修チームリーダーを努めさせていただき
ました。皆様のご協力に感謝して。

安保会員 大野会長・大貫幹事、一年間おつかれさまでし
た。そして、ありがとうございました。
あと5時間残っていることをお忘れなく。

鈴木(一)会員 本当に大変お疲れ様でした。
相田会員 大野会長･大貫幹事、今夜はどうぞ楽しんで下さ

い>
志茂会員 大野会長･大貫幹事、そして各委員長の皆さん。

一年間ご苦労様でした。お陰様で私も元気で楽
しいロータリーライフを堪能でき有難うございまし
た。感謝で一杯です。

菊池会員 ①大野･大貫丸の無事帰港を心よりお慶び申し上
げます。

②会員の皆様には一年間、ＳＡＡに温かいご理
解とご協力に感謝申し上げます。
ありがとうございます。

小山(善) 大野会長･大貫幹事、一年間お疲れ様でした。
会員 しみじみ一年前を振り返っています。

渡辺会員 大野会長・大貫幹事様、大変お世話になりまし
た。厚く御礼申し上げます。
最終例会にディナさん・ルナさん･レイナちゃんの
御来会を歓迎致します。

日下部 大野会長･大貫幹事、一年間ご苦労様でした。
会員 プログラム会報チームの皆様にはご迷惑をお掛

けして申し訳ありませんでした。
お陰で一年間無事に例会が終了することが出来
ました。

三田会員 大野会長･大貫幹事、一年間本当におつかれ様
でした。大野丸の無事帰還をお祝いして。

栄田会員 大野会長・大貫幹事1年間大変ありがとうございま
した。また、お疲れ様でした。

向山会員 最終例会開催おめでとうございます。
大野会長･大貫幹事、一年間ありがとうございました。
安保さん・相田さん、次年度頑張って下さい。
応援します。

坡山会員 大野会長･大貫幹事のお人柄の様に和やかで楽
しい年度でした。
心より感謝申し上げます。

栁 会員 大野会長･大貫幹事、そして理事･役員の皆様と
石坂さん。1年間大変お疲れ様でした。
本日は、大いに盛りあがりましょう。

藤井会員 大野会長･大貫幹事、1年間ありがとうございまし
た。あっと云う間の1年でした。

植松会員 役員の皆様、1年間ご苦労様でした。
親睦活動出席チーム一同

大野会長･大貫幹事、1年間ありがとうございまし
た。チーム一同力不足ではありましたが、楽しく活
動する事が出来ました。
また、次年度もよろしくお願い致します。
ありがとうございました。

事務局 大野会長･大貫幹事、1年間大変お世話になりま
石坂さん した。

また、会員の皆さま、昭和館スタッフの皆さまにも
温かくご指導･サポートしていただき感謝の気持
でいっぱいです。
本当にありがとうございました。

本日の合計 169,000円
累 計 2,274,400円
予算達成まで ＋174,400円

※出席報告 孔 陽丹 さん

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４９名 ５名 ４４名 ３８名

事前メークアップ 本日の出席率

１名 ８４.４４％

事前メイク なし

個別の奉仕事業のうち、今年度で特に印象的なことは、ロ
ーターアクトです。
年度当初、ローターアクターはわずか二名でしたが、目覚

ましい会員増強が図られ、現在は１０名になっております。
この会員増強はローターアクト自体の努力は勿論であります
が、青少年奉仕チームの日恵野チームリーダー、そして、この
ローターアクトの活動に理解を頂いた安保会長エレクト、畢 燈
会員の力によるところ大です。改めて、敬意とともに、感謝を
申し述べます。
個別の事業では、秋川墓参例会を除いては、クジラ祭り、

納涼例会、観桜例会、どれも天候に恵まれたこと、本当に幸
運でした。
中でも、鎌倉への親睦旅行では、本当に五月晴れの空の

下を散歩するという感じで、「のんびり・ゆったり」した時を満喫
でき、とても印象的でした。
５月末の世界大会参加も楽しいものでした。「のんびり・ゆっ

たり」とはいきませんでしたが、ソウル、プサン、そしてなかなか
行けない対馬まで足を延ばすことができ、豊かな自然に接す
ることもできました。
例会についてお話を戻しますが、一年を通じた例会では、

この昭和館のスタッフの方々に大変お世話になりました。おい
しい食事とともに心のこもったサービスに対し、あらためて心よ
り感謝申し上げます。ありがとうございました。
私にとって、ロータリークラブの事柄は不案内なものが多々

ありました。この一年間、お引き受けした会長という職責を何と
か果たし得たとすれば、事務局石坂さんの力によるところが大
きいのです。ありがとうございます。
最後に、大貫幹事に対し、心からの感謝を申し述べます。
幹事という職は、私から見ても、たいへん重く、また、多忙な

ものです。
毎回の例会を何とか無事に終えられたこと、予定していた

事業をやり終えたこと、これは大貫幹事の力があってのもので
す。
この一年、大貫幹事の素朴で飾らない素の姿にも接し、信

頼が益々大きくなりました。
会長・幹事と言う間柄は、今日で終了となりますが、引き続

き、ロータリアン同士としての変わらぬお付き合いを、ぜひお
願いします。
さて、私たちのクラブは、次々年度には、創立５０周年を迎

えます。
明日から始まる安保会長･相田幹事年度が素晴らしいもの

でありますよう、そして、５０周年を迎える強固な礎の年であり
ますことを、心よりお祈りしております。
最後になりますが、この一年間の皆様のお力添えに「ありが

とう」の言葉を添えて、ご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

※大貫 政義 幹事
1年間本当に楽しい1年間だったと思いま

す。ありがとうございました。
まず最初に、安保さんの質問攻めで大汗

をかき、納涼例会では栄田先生が凄く素敵
な格好でご参加いただきました。帽子が凄く
魅力的で、私も欲しいと思っていましたが買
う場所に行けなくて、偶々カンボジアに行っ
たときに、2つ買ってきました。今ちょこちょこかぶっています。
クリスマス例会、新年例会などありましたが、親睦活動の皆

さま、本当にありがとうございました。そして会員の皆様ありが
とうございました。例会前にＢＧＭの音楽が流れていますが、
この選曲は菊池会員奥様お嬢様とご主人でして頂きました。
1970年～1990年代の音楽ですごく良い選曲をして頂きまし
た。今年はカンボジアに行き、韓国に行き楽しませて頂きまし
た。あと5時間を残すところですが、何とか最終例会を迎える
事が出来ました。
いつも最後にドタバタ劇を起こす大貫でございますので、あ

と5時間何とか例会を進めたいと思っています。
本当に1年間ありがとうございました。

卓話「一年を振り返って

※大野 隆司 会長
昨年の７月２日に船出をし、

今日この日に帰港することがで
きました。この一年、本当にあり
がとうございました。
一年間の例会の内容、奉仕

活動等については、前２回の
例会で、委員長、チームリーダ

ーの方々からそれぞれお話を頂いているとおりであります。
今日、皆様がうたわれた歌は、「ありがとうは私から」というロ

ータリーソングですが、私のお話も、その歌のとおり、この一年
の皆さまからいただいたお力添えに対する感謝の気持ちを述
べさせていただきまナ。
皆さまご承知のとおり、奉仕プロジェクト委員会は青少年奉

仕、国際奉仕、社会奉仕・職業奉仕という三つのチームが統
合し、また、管理運営委員会は、会員研修、プログラム会報、
親睦活動出席という三つのチームが統合して組織されており
ます。今年度のそれぞれの委員会はその三つのチームがまと
まった形での運営がなされ、効率的・機動的な活動が図られ
たと思います。安保委員長、西川委員長には改めて感謝を申
し上げます。
例会運営は、ロータリー活動の中核でありますが、私自身、

この例会をこの一年本当に楽しませていただきました。毎回の
例会運営は勿論のこと、特に、今年度では他のクラブとの合
同例会を４回開催しましたことから、その準備から運営まで、
鈴木圭一チームリーダーをはじめとする親睦活動出席チーム
の方々には大変お力添えを戴きました。心より御礼を申し上
げます。
例会運営と言えば、菊池委員長をはじめとする会場監督

ＳＡＡの委員の方々には、整然とした中にも和らいだ雰囲気
の例会運営を図って頂きました。
特に、親睦活動出席チームとともに、毎回、例会の開始時

刻よりもかなり早くにご準備いただいたことに、ただただ頭の
下がる思いであります。
また、例会のプログラム策定では、日下部チームリーダー

に、ご尽力を頂きました。お体が万全ではない中、お役を努
めていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。
「ロータリーの友」は、ロータリー情報獲得のうえで重要なツ

ールですが、今年度は、月初の例会のたびに、伊藤チームリ
ーダー、井上委員のお二人に丁寧な内容紹介をしていただ
きました。特に、伊藤チームリーダーのお話は、会員の方々が
「ロータリーの友」をお読みいただくうえでとても有益であった
と思いますし、井上委員のお話も感銘し感謝申し上げます。
今年度は、児島会員、須藤会員、そして竹前会員と、３名

の方々が新たに入会されました。
会員増強そして維持は、クラブの基盤を強化し、クラブの活

動を活性化するうえでとても重要なものでありますが、西野委
員長をはじめとする会員増強チームの方々には、困難な状況
の中ではありましたが、ご尽力いただきました。
特に、竹前会員は、わたくしたちのクラブにとって、最初の

女性会員ということで、これからのご活躍を心よりお祈りいたし
ております。
新しく入会された会員を中心に、少しでも早くロータリー活

動を知っていただくために、研修会を実施しておりますが、こ
の会員研修では篠チームリーダーを始めとする研修委員の
方々には長年の知見に基づく貴重なお話を頂きました。
私自身、勉強をさせていただきました。ありがとうございます。
研修の機会が多い方が望ましいのですが、時間との制約も

あり、その実を十分上げ得なかった懸念もあり、それはひとえ
に会長である私の責と認識しております。この点、改めてお詫
びを申し上げます。
さて、ロータリー財団・米山奨学委員会はロータリーの奉仕

活動の重要な財源確保を担う組織でありますが、小池委員長
には、今年度早い段階での目標額達成にご尽力いただきまし
た。お金のことをあまり心配せずに過ごせた一年でありまし
た。ありがとうございます。


